NFOPRESSE



N°2024/116

Nouméa, le 10 mai 2024

VISITES GUIDÉES DES NOUVEAUX LOCAUX DE LA DIRECTION DE LA CULTURE, DU PATRIMOINE ET DU RAYONNEMENT DE LA VILLE INSTALLÉS DANS L'ANCIEN BÂTIMENT DIT « LA FRANCE AUSTRALE » ENTIÈREMENT RESTAURÉ

À PARTIR DU 16 MAI 2024

Suite aux travaux de réhabilitation du bâtiment dit « La France Australe » qui accueille désormais les bureaux de la direction de la Culture, du Patrimoine et du Rayonnement de la ville de Nouméa, des visites guidées ouvertes au grand public sont proposées les mardis et jeudis à partir du 16 mai 2024.



Contact presse: Laura Quinquis 24 67 31 / communication@ville-noumea.nc

La restauration complète de ce bâtiment emblématique de la fin du XIXe siècle, entreprise à la fin de l'année 2022, représente une véritable réussite architecturale et incarne l'héritage patrimonial de la ville. Classé au titre des monuments historiques, cet édifice est un précieux témoignage de l'histoire locale.

UN BÂTIMENT D'INTÉRÊT HISTORIQUE ET ARCHITECTURAL FORT

Le bâtiment que l'on appelle *La France Australe*, du nom du quotidien qui y fut édité durant 90 ans, est classé au titre du patrimoine historique et culturel de la province Sud depuis 2004.

Construit en 1875 par l'homme d'affaires Jacques Ducasse, l'immeuble abrite l'un des premiers hôtels de Nouméa, l'Hôtel du Pacifique. Il devient ensuite propriété de la Société Le Nickel en 1882 et accueille des bureaux, puis le siège du quotidien *La France Australe*, dont la société est actionnaire, de 1889 à 1979.

Entre 1941 et 1946, le consulat des États-Unis d'Amérique occupe une partie des locaux. En 1993, un incendie détruit le premier étage. Le bâtiment, toujours propriété de la Société Le Nickel, est alors voué à la démolition, avant que la ville de Nouméa ne le rachète en 1997.

HORAIRES DES VISITES GUIDÉES

Les visites guidées de ce bâtiment historique sont prévues deux fois par semaine, les mardis et jeudis, à partir du jeudi 16 mai 2024.

- Les mardis à 12h
- Les jeudis à 16h

Durée 20 minutes

Entrée gratuite, sur inscription (limitée à 20 personnes) Inscriptions à l'accueil de la France Australe, 11, rue de la Somme, ou au 24 49 29.